

# Erschreckend!

*Zum selben Thema:*

Sehr geehrter Bürgermeister Lichtinger, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, ich komme eben von einem morgendlichen Spaziergang entlang des Eiglfurter Baches in Geiselhöring zurück und habe mir dabei eine geplante Straßen-trasse hier im Tal diagonal durch den Höhenzug und den wunderschönen alten Waldbestand direkt unter dem in ganz Bayern bekanntem Ensemble von Handling vorgestellt.

Auch der weitere Verlauf der Trasse erscheint mir in seinen Auswirkungen erschreckend. Die Lebensqualität der am östlichen und nördlichen Stadtrand angesiedelten Menschen wird erheblich beeinträchtigt.

Liebe Politiker, bitte schauen Sie sich, bevor Sie über eine Weiterplanung abstimmen, gemeinsam mit Bürgern dieses landschaftliche Ensemble an. Den Schutz dieser Landschaft mit dem enormen Erholungswert für die Menschen sind wir den nachfolgenden Generationen schuldig.

*Josef Schweinböck  
Geiselhöring*